

Guadalajara, Jalisco, 10 de agosto de 2025.

- **Con trabajo intenso y corazón: La regidora Daniela Durán impulsa el bienestar de la niñez en Atemajac de Brizuela**

Con profundo compromiso social y sensibilidad humana, la regidora de Atemajac de Brizuela, Daniela Durán, ha emprendido una labor incansable junto a la organización sin fines de lucro Children of the Future, enfocada en construir un futuro lleno de amor, salud, creatividad y educación para niñas y niños en situación vulnerable.

Esta organización, que canaliza recursos principalmente desde Estados Unidos, apoya a pacientes con tratamientos médicos, proporciona atención psicológica, impulsa la educación, y da acompañamiento especializado a menores que han sido víctimas de violencia. Pero su impacto va más allá de la ayuda material: se brinda un seguimiento profesional y emocional que transforma vidas. Gracias a las gestiones y el liderazgo de la regidora Durán, decenas de niños y niñas de Atemajac ya han sido beneficiados con apoyo integral que incluye ropa, juguetes, orientación emocional y acceso a la educación.

Uno de los proyectos más importantes actualmente en desarrollo es la rehabilitación de un antiguo asilo, espacio que se transformará en la sede de Children of the Future, y que en el mediano plazo se convertirá en una casa hogar digna y segura para menores en riesgo. Este avance ha sido posible gracias a los donativos y al esfuerzo de voluntarias y voluntarios que, incluso desde el extranjero, elaboran manualidades para venderlas y así seguir recaudando fondos.

Desde su trinchera, la regidora Daniela Durán ha sido una figura clave en la articulación de esfuerzos, programas y recursos. Gracias a este trabajo conjunto, ya más de 200 familias han recibido atención médica, apoyo psicológico, y acompañamiento educativo para sus hijas e hijos. “Es momento de unirnos como comunidad para transformar la realidad de nuestra niñez. Lo que hacemos hoy por ellos, será lo que ellos mañana podrán hacer por su comunidad. La infancia necesita más que caridad: necesita oportunidades, amor, y compromiso sostenido.” Agrego la Regidora.

Atemajac de Brizuela enfrenta grandes desafíos. Según datos del CONEVAL, en 2020 una parte importante de su población vivía en condiciones de pobreza moderada y extrema, con carencias en servicios de salud, seguridad social y un considerable rezago educativo. Esta realidad demuestra con claridad la urgente necesidad de iniciativas que no solo asistan, sino que transformen la vida de quienes más lo necesitan.



Jalisco

Por ello, la regidora hace un llamado a la ciudadanía, empresarios, organizaciones sociales y a todas las personas solidarias, para que se sumen a este proyecto que ya está generando esperanza real y resultados tangibles.

Porque cuando se trabaja con amor, compromiso y visión, se construyen futuros brillantes, uno a uno